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平成２７年教育委員会 第５回定例会 

 

○ 日  時 平成２７年５月２８日（木）  １３時３０分 

○ 場  所 教育委員会庁舎３階 第１会議室 

○ 出席委員 末永委員長、遠藤委員、笹谷委員、小澤委員、上林教育長 

○ 欠席委員 なし 

○ 出席職員 教育部長、教育部副参事、指導室長、指導室主幹、教育部主幹（適正配置担当）、教育総

務課長、施設管理課長、学校教育課長、生涯学習課長、生涯スポーツ課長、学校給食セ

ンター副所長、倉谷教育研究所所員、森教育研究所所員、教育総務課総務係長 

○ 傍 聴 人 なし 

○ 開  会 １３時３０分 閉  会 １４時４９分 

 

議 案  第１号 小樽市いじめ防止対策審議会委員の委嘱案 

   ・事務局説明 

      平成２７年３月１８日制定の小樽市いじめ防止対策推進条例の規定に基づき、小樽市いじ

め防止対策審議会委員について、学識経験者等５名を委嘱する旨の説明を行う。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第２号 小樽市就学指導委員会委員の委嘱案 

   ・事務局説明 

      小樽市就学指導委員会委員の５月３１日任期満了に伴い、再任１５名、新任５名を新たに

委嘱する旨、説明する。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第３号 小樽市こども支援部会委員の委嘱案 

   ・事務局説明 

      小樽市こども支援部会委員の５月３１日任期満了に伴い、再任１４名、新任６名を新たに

委嘱する旨、説明する。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第４号 小樽市学校給食センター運営委員会委員の委嘱案 

   ・事務局説明 

      小樽市学校給食センター運営委員会の前委員の辞任に伴う委員の変更のため、新たに委嘱

する旨の説明を行う。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第５号 平成２８年度使用小樽市中学校用教科用図書選定委員会要領案について 

   ・事務局説明 

      平成２８年度使用小樽市中学校用教科用図書選定委員会要領案について、基本方針や選定
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委員会の構成及び運営などについての説明を行う。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

報 告  第１号 平成２６年度学校評価について 

   ・事務局説明 

      平成２６年度に実施された学校評価の結果について報告する。 

      市教委で各小中学校の評価結果を、平成２６年度小樽市学校教育推進計画「２３の指針」

の５つの重点目標に基づき分析し、平成２５年度からの改善点や今後の課題について、何校

か例を挙げて説明する。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第２号 平成２７年度教育研究所運営計画について 

   ・事務局説明 

      平成２７年度の教育研究所の運営計画について報告を行う。 

   ・委員意見・質問 

      教育研究所所蔵資料のデータベース化は業者に発注する予定なのか、との質問。 

   ・事務局答弁 

      自前で作成する予定である旨、答弁する。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第３号 小樽市行政手続における特定の個人を識別するための番号の利用等に関する法律

に基づく個人番号の利用及び特定個人情報の提供に関する条例（原案）のパブリック・

コメントの実施について 

   ・事務局説明 

      平成２７年１０月導入予定の、いわゆる「マイナンバー制度」において、市長部局が保有

する住民票関係情報を教育委員会が業務上利用可能とするための条例を制定するに当たり、

パブリック・コメントを実施する予定である旨、説明する。 

   ・委員意見・質問 

      個人情報を扱う以上、制度の運用は慎重に行ってほしい、との要望。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第４号 小中学校の学校再編について 

   ・事務局説明 

      ４月３０日招集の教育委員会第４回定例会以降に実施した協議会等についての報告を行

う。 

      ５月２６日開催の「手宮地区小学校統合協議会 第６回校名・校歌・校章に関する部会」

において、手宮中央小学校の校章デザインの作成に向けて、コンセプトや取り入れたいと考

えるモチーフについての意見交換や、校歌作成の進め方を再検討する中で、本市出身のミュ

ージシャンへの依頼について可能かの協議を行った。 
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   ・委員意見・質問 

      校歌作成については少しでも縁のある人が望ましい、との意見。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第５号 小樽市立学校評議員の委嘱状況について 

   ・事務局説明 

      平成２６年度小樽市学校評議員の委嘱状況について報告する。 

   ・委員意見・質問 

      学校評議員の年齢層が高いことが悪いわけではないが、年齢についてのガイドラインを示

すのも一つの手ではないか、との意見。 

   ・全委員が了承した。 

 

その他 

     寄附採納について 

   ・事務局説明 

      図書館の図書拡充のためにそれぞれ４万円、３万円相当の図書、奥沢小学校の音楽教育充

実のため５万円相当のマリンバ、骨髄移植への理解を深めてもらうために３万円相当の絵本

の寄附があったことを報告する。 

 

（非公開で審議） 

 

協 議  第１号 平成２７年度教育行政執行方針について 

      平成２７年度教育行政執行方針の構成について説明を行い、全委員による協議が行われた。 

 

議 案  第６号 平成２７年度小樽市奨学生の決定案 

      平成２７年度小樽市奨学生の決定案について説明を行い、全委員一致により決定した。 

 

協 議  第２号 教職員への服務に関するメッセージ（案）について 

      教職員への服務に関するメッセージ（案）について説明を行い、全委員による協議が行わ

れた。 

 

（事務局から議案を追加提案し、非公開で審議） 

 

議 案  第７号 学校職員の訓戒について 

      学校職員の訓戒について説明を行い、全委員一致により決定した。 

 

（非公開の審議を終了） 


